



# Poesía

## FUE ENTONCES

Por: M<sup>a</sup> Carmen Castro Canseco

Aranjuez para mi sin conocerlo  
era el Edén lleno de jardines,  
tenía esa imagen sin apenas saberlo  
más era un paraíso sin confines.

Papá murió, yo tenía diez años,  
y la cabeza llena de ilusiones  
pronto mi madre me habló del colegio  
y no saldría hasta las vacaciones.

Nunca pensé que en aquel internado  
pudieran encontrarse tantos lazos  
que unieran el presente y el pasado  
dejando huella en el alma a su paso.

Aquí os veo, niñas de mi niñez,  
convertidas muchas ya en abuelas  
alguna arruga hay en vuestra tez,  
pero esa arruga, si merece la pena.